
1BOA VISTA, 28 DE MARÇO DE 2014

MESA DIRETORA
FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO - PRESIDENTE

FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA
1ª VICE-PRESIDENTE

GERSON CHAGAS
2º VICE-PRESIDENTE

JALSER RENIER PADILHA
1º SECRETÁRIO

FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA
3º VICE-PRESIDENTE

MARCELO CABRAL
3º SECRETÁRIO

ERCI DE MORAES
CORREGEDOR GERAL

REMÍDIO MONAI MONTESSE
2º SECRETÁRIO

NALDO DA LOTERIA
4º SECRETÁRIO

Palácio Antônio Martins, n° 202, Centro    |    6ª LEGISLATURA    |    47º PERÍODO LEGISLATIVO

Boa Vista-RR, 28 de Março de 2014

Edição 1787   |   Páginas: 06

Editado conforme Resolução Legislativa nº 041/08, 
c/c Resolução Legislativa nº 002/10

Membros das Comissões Permanentes da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final
Deputado Zé Reinaldo
Deputado Flamarion Portela
Deputado Jalser Renier
Deputada Aurelina Medeiros
Deputado Chicão da Silveira
Deputado Coronel Chagas
Deputado Brito Bezerra

Comissão de Administração, Segurança e Serviços Públicos
Deputado Jean Frank
Deputado Soldado Sampaio
Deputado Coronel Chagas
Deputado Dhiego Coelho
Deputado Remídio Monai

Comissão de Educação, Cultura, Desportos e Saúde
Deputado Joaquim Ruiz
Deputado Marcelo Natanael
Deputado Remídio Monai
Deputado Gabriel Picanço
Deputado Zé Reinaldo

Comissão de Orçamento, Fiscalização Financeira, Tributação e Controle
Deputado Brito Bezerra
Deputado Marcelo Natanael
Deputado Marcelo Cabral
Deputado Flamarion Portela
Deputada Aurelina Medeiros
Deputado Ionilson Sampaio
Deputado Zé Reinaldo

Comissão de Defesa do Consumidor
Deputado Ivo Som
Deputado Coronel Chagas
Deputado Jânio Xingú
Deputado Mecias de Jesus
Deputado Soldado Sampaio

Comissão de Agricultura, Pecuária e Política Rural
Deputado Gabriel Picanço
Deputado Erci de Moraes
Deputado Naldo da Loteria
Deputada Ângela Águida Portella
Deputado Brito Bezerra
Deputado Marcelo Cabral

Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e das Minorias
Deputado Jânio Xingú
Deputado Dhiego Coelho
Deputado Jalser Renier 
Deputado Soldado Sampaio
Deputado Erci de Moraes
Deputado Coronel Chagas

Comissão de Ética Parlamentar
Deputado Marcelo Natanael
Deputado Gabriel Picanço
Deputado Ionilson Sampaio
Deputada Ângela Águida Portella 
Deputado Joaquim Ruiz
Suplentes:
1º - Deputado George Melo 
2º - Deputado Ivo Som

Comissão de Terras, Colonização e Assuntos Indígenas
Deputado Mecias de Jesus
Deputada Aurelina Medeiros 
Deputado Erci de Moraes
Deputado Marcelo Cabral
Deputado Chicão da Silveira

Comissão de Indústria, Comércio e Turismo:
Deputado Brito Bezerra
Deputado Jalser Renier
Deputado George Melo
Deputado Jean Frank 
Deputado Ivo Som

Comissão de Viação, Transportes e Obras
Deputado Flamarion Portela
Deputado Remídio Monai
Deputado Gabriel Picanço
Deputado Naldo da Loteria
Deputado Marcelo Natanael
Deputada Ângela Águida Portella

Comissão de Defesa dos Direitos da Família, da Mulher, da Criança, do 
Adolescente e do Idoso e de Ação Social
Deputada Ângela Águida Portella
Deputado Mecias de Jesus
Deputado Jânio Xingú
Deputada Aurelina Medeiros
Deputado Dhiego Coelho 

Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
Deputado Soldado Sampaio
Deputado Marcelo Cabral
Deputado George Melo 
Deputado Erci de Moraes
Deputado Flamarion Portela

Comissão de Ciência, Tecnologia, Relações Fronteiriças e MERCOSUL
Deputado Dhiego Coelho
Deputado Ivo Som
Deputado Mecias de Jesus
Deputado Naldo da Loteria
Deputado Remídio Monai



2  BOA VISTA, 28 DE MARÇO DE 2014

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa 
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através 
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de 
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos órgãos 
da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as correções 
ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como, o envio de 
documentos em tempo hábil para publicação.M
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ATOS ADMINISTRATIVOS

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS

R E S O L U Ç Ã O Nº 160/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com a 
Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento dos servidores CRISTHIAN 
BRUNO VELA DE AGUIAR, Matrícula 011718 e ALEXANDRE 
PEREIRA DA SILVA, Matrícula 009004 para viajarem com destino a 
cidade de Manaus-AM, no período de 31.03 a 09.04.2014, com a finalidade 
de participarem de treinamentos junto ao Setor de Informática da Assembleia 
Legislativa do Estado do Amazonas, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 27 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

4º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 161/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, no 
uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento das servidoras FRANCISCA 
RODRIGUES DA SILVA, Matrícula 009006 e ELETÍCIA ROSA 
MAGALHÃES, Matrícula 010882 para viajarem com destino a cidade 
de Belém-PA, no período de 02.04 a 11.04.2014, com a finalidade de 
participarem de treinamentos sobre Processo Legislativo junto à Assembleia 
Legislativa do Estado do Pará, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 27 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

4º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 162/2014
 A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de 
Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com 
a Resolução 008/09.

RESOLVE
 AUTORIZAR o afastamento das servidoras MARIA IZABEL 
DE ARAÚJO, Matrícula 012147 e ONIRES LIRA DE MAGALHÃES, 
Matrícula 009457 para viajarem com destino a cidade de Manaus-AM, 
no período de 01.04 a 10.04.2014, com a finalidade de participarem de 
treinamentos junto ao Departamento Financeiro da Assembleia Legislativa 
daquele Estado, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 27 de março de 2014
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário
Deputado ROSINALDO ADOLFO BEZERRA DA SILVA

4º Secretário

ATOS LEGISLATIVOS
AUTÓGRAFOS - PROJETO DE LEI

PROJETO DE LEI Nº 015/2014.
Altera o Quadro de Distribuição de 
Efetivo da Polícia Militar do Estado 
de Roraima – QDE, constante da Lei 
nº 345, de 27 de setembro de 2002, 
alterada pela Lei nº 904, de 23 de 
maio de 2013.

  O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
  Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono 
a seguinte Lei:

 Art. 1º O Quadro de Distribuição de Efetivo da Polícia Militar 
do Estado de Roraima, estabelecido pela Lei nº 345, de 27 de setembro de 
2002, alterada pela Lei nº 904, de 23 de maio de 2013, passa a vigorar com 
as seguintes alterações:

I – QUADROS DE OFICIAIS:
[...]
e) [...]
1º Tenente PM    
  01 (AC)
2º Tenente PM    
  03 (NR)
II – QUADRO DE PRAÇAS:
a) [...]
[...]
Soldado PM 1ª Classe    
 1.640 (NR)
[...]
d) [...]:
Subtenente PM    
  24 (NR)
1º Sargento PM    
  60 (NR)
2º Sargento PM    
  140 (NR)
[...]

 Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 27 de março de 2014.

Deputado CORONEL CHAGAS
2º Vice-Presidente

Deputado REMÍDIO MONAI
2º Secretário

Deputado NALDO DA LOTERIA
4° Secretário

REQUERIMENTOS

REQUERIMENTO Nº 032/2014
Excelentíssima Senhora
Deputada AURELINA MEDEIROS
Presidente em exercício da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Senhora Presidente:
Os Deputados, que a este subscrevem, de conformidade com os incisos XIII 

Atos Administrativos
Resoluções de Afastamentos nº 160 a 162/2014
Atos Legislativos
Autógrafo ao Projeto de Lei nº 015/2014
Requerimento nº 032/2014
Ata da 2291ª Sessão Ordinária - Sucinta
Atas de Reuniões da Comissão Especial 
Externa - Resolução 006/2014
Ata  de  Reun ião  da  Comissão  Espec ia l 
Interna - Resolução 005/2014
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e XVII do art. 196, c/c alínea “f” do art. 248, todos do Regimento Interno, 
requerem a convocação do Secretário de Estado da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, Senhor Herbson Jairo Ribeiro Bantim, para, em data a ser 
fixada pela Mesa Diretora, prestar informações constantes do Requerimento 
nº 001/2013, de autoria da Comissão de Pecuária e Política Rural, que não 
foram atendidas, o qual foi reiterado através do Requerimento de Pedido de 
Informação nº 001/2014, aprovado em Sessão Plenária.

Sala das Sessões, 25 de março de 2014.
Deputado GABRIEL PICANÇO

Presidente da Comissão Permanente de Pecuária e Política Rural

ATAS PLENÁRIAS - SUCINTAS
ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA NONAGÉSIMA 
PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SÉTIMO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e seis de março de dois mil e quatorze, no Plenário 
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima nonagésima 
primeira Sessão Ordinária do quadragésimo sétimo período Legislativo da 
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo 
quórum regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, 
o Senhor Presidente em exercício, Deputado Coronel Chagas, declarou 
aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão 
da Silveira, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, a qual foi lida e 
aprovada na íntegra. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à leitura do 
Expediente. RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Ofício n° 010/14, de 
25/03/14, do Deputado Flamarion Portela, justificando sua ausência às 
Sessões plenárias dos dias 25, 26 e 27 de março do corrente ano. GRANDE 
EXPEDIENTE: o Senhor Deputado George Melo iniciou manifestando 
sua satisfação em fazer parte deste governo, ressaltando que estão construindo 
meios para que o próximo governo possa trabalhar em prol do povo de 
Roraima. Continuando, destacou a importância do setor produtivo para o 
desenvolvimento do Estado, onde o governo tem se dedicado a construir 
estradas e dar condições aos produtores. Em seguida, reportou-se ao Projeto 
de Lei que “Altera o quadro de distribuição de efetivo da Polícia Militar”, 
ressaltando que o Projeto não causará ônus à folha de pagamento e irá 
beneficiar servidores que prestaram e prestam grandes serviços à população 
do Estado. Prosseguindo, referindo-se ao Projeto de Lei que dispõe “Sobre 
a política de regularização fundiária do Estado”, diz que se trata de matéria 
prioritária, uma vez que já existe uma ação do Ministério Público Federal 
para tornar sem efeito a lei que se refere à questão fundiária do Estado, pois 
se ocorrer causará grandes problemas ao próximo governo. Finalizou, dizendo 
que já existe um entendimento para votação dos referidos projetos e acredita 
que esta Casa votará o projeto dos militares, ainda esta manhã.  O Senhor 
Deputado Ivo Som iniciou dando boas-vindas a todos os presentes, em 
especial aos policiais militares que se encontravam presentes à Sessão. Em 
seguida, referindo-se às colocações do Deputado Soldado Sampaio na Sessão 
anterior, quando questionou que nada foi feito com o dinheiro proveniente 
de empréstimos feitos pelo Governador, o Senhor Deputado, informou que 
consta nos jornais do dia de hoje, todas as obras realizadas e as não realizadas 
pelo Senhor Governador. Continuando, disse que usou a tribuna provando 
ao Deputado Sampaio que Roraima se encontra, hoje, com o asfaltamento 
nas vicinais, viaturas no Corpo de Bombeiros, na Polícia Militar, dentre 
outros projetos realizados pelo atual Governo. Prosseguindo, disse que não 
é contra os discursos da oposição, no entanto, acha necessário que se 
reconheça os projetos realizados pelo Senhor Governador José de Anchieta, 
destacando dentre elas a entrega de ambulâncias no Hospital Cosme e Silva 
na manhã de hoje. Continuando, referiu-se ao Projeto da PM, que se encontra 
na Casa, dizendo que sempre foi a favor de sua aprovação, por entender que 
o referido Projeto não beneficiará apenas a PM, mas toda sociedade 
roraimense. Finalizou, parabenizando a atuação do Comandante Prola frente 
à Polícia Militar, bem como, toda a corporação que é merecedora. O Senhor 
Deputado Erci de Morais iniciou reportando-se ao orçamento do Estado, 
destacando que já não consegue prover os gastos públicos crescentes. 
Segundo o Parlamentar, o Estado depende em mais de 80% de cotas do Fundo 
de Participação dos Estados e para reverter a situação, o PPS propõe a adoção 
de políticas públicas voltadas ao meio rural, visando alavancar o 
desenvolvimento com a geração de emprego e renda para melhorar a 
qualidade de vida da população roraimense. Continuando, ressaltou que no 
ano anterior foram votados vários planos de cargos e carreiras, mas devido 
a poucos recursos não foi possível atender a todas, gerando insatisfação por 
parte das que não foram atendidas, disse ainda que o Estado encontra-se no 
limite para ultrapassar a Lei de Responsabilidade Fiscal, o que, caso ocorra, 
causará grandes transtornos ao Estado. Prosseguindo, destacou que a 

Assembleia Legislativa também é responsável pelos aumentos que foram 
dados aos funcionários públicos através de projetos aprovados nesta Casa e 
que não cabe agora atribuir a culpa ao Governo. Finalizou, destacando a 
necessidade de maior discussão sobre as matérias, antes da votação, para 
que não haja arrependimentos, ressaltando que um dos projetos que se 
encontra na pauta da Ordem do Dia não foi discutido entre os Deputados.  
O Senhor Deputado Gabriel Picanço iniciou cumprimentando os Policiais 
Militares presentes no Plenário, garantindo-lhes que é a favor da criação de 
novas companhias para atender o interior do Estado, mas acredita que antes 
da criação das mesmas é preciso que se tenha certeza de que elas terão 
estrutura para atender a população. Prosseguindo, solicitou ao Presidente 
desta Casa que encaminhasse ao Secretário de Agricultura uma convocação 
para vir a esta Casa, na próxima terça-feira, prestar esclarecimentos quanto 
a sua gestão, visto que em breve estará se desligando do cargo para concorrer 
a pleito nas próximas eleições, pois o mesmo já foi convidado duas vezes 
pela Comissão de Agricultura e não encaminhou resposta alguma a esta Casa. 
Continuando, disse que não poderia deixar de questionar as propagandas 
realizadas pelo Governo do Estado no que diz respeito à construção de vinte 
e seis mil metros de pontes, pois de acordo com o Parlamentar não é o que 
se vê nas vicinais e estradas do Estado, onde existem colonos impossibilitados 
de transitar, normalmente, devido à queda ou inexistência de pontes. Em 
seguida, o Senhor Deputado reportou-se ao pronunciamento do Deputado 
George Melo, da Sessão anterior, quando disse que o Estado havia sido 
premiado pelo MEC por ter uma das melhores educação do País. De acordo 
com o Senhor Parlamentar, a informação é inverídica, uma vez que as 
condições das escolas da capital e do interior não deixam de ser objetos de 
manifestações e reclamações de professores e alunos, devido as péssimas 
condições de ensino e estrutura dos prédios. Finalizou, dizendo que o interesse 
do grupo de oposição não é tecer críticas destrutivas e sim apontar os erros 
para que o governo tome as providências a fim de solucioná-los, 
exemplificando que, no ano passado, a oposição recebeu denúncias de que 
o Governo estaria pagando faturas aos empresários a partir da apresentação 
de fotografias. O Senhor Deputado Soldado Sampaio iniciou reportando-se 
aos policiais militares presentes no plenário, informando que há consenso 
entre a oposição e o grupo da situação para votarem o Projeto de Lei que 
“Altera o quadro de distribuição de efetivo da Polícia Militar”, ressaltando 
que foram elaboradas algumas emendas que irão atender aos anseios da 
corporação. Em seguida, informou que fez uma avaliação dos sete anos do 
atual governo, o qual, no seu ponto de vista, foi de mal a pior. Continuando, 
reportou-se ao setor da agricultura familiar, lembrando das promessas de 
campanha do Senhor Governador, que prometeu fortalecimento, ampliação 
do Projeto Destoca, fornecimento de calcário, sementes, apoio técnico e o 
aumento do valor do pró-custeio. De acordo com o Senhor Deputado, as 
promessas não foram cumpridas e a agricultura familiar está falida, pois, por 
falta de apoio, os agricultores estão abandonando os lotes e vindo para a 
cidade em busca de emprego. Prosseguindo, ressaltou que o Estado, mesmo 
possuindo vocação agrícola, não tem sido competente o suficiente para 
produzir e está importando alimentos básicos de outros Estados. Segundo o 
Senhor Parlamentar, o apoio que o governo deu foi: a distribuição, fora de 
época, de um calcário de péssima qualidade; distribuição de sementes sem 
planejamento, pois o colono não estava preparado para receber o benefício 
e, por não saber o que fazer, para não desperdiçar as sementes tentava 
cozinhar, mas por serem de má qualidade não cozinhavam. Quanto ao pró-
custeio, que tinha promessa de ser elevado para mil e quinhentos reais, não 
foi pago, e o governo distribuiu apenas um kit de ferramentas no valor de 
trezentos e sessenta e dois reais durante os quatro anos, enquanto o acordado 
era de seis mil reais. Finalizou, afirmando que o grupo de oposição não irá 
aprovar a lei das terras a toque de caixa apenas para beneficiar as grilagens 
de terras coordenadas pelo Senhor Governador e o Deputado Márcio 
Junqueira, pois antes terão que ouvir, em Audiência Pública, os produtores 
da agricultura familiar, o agronegócio, o setor jurídico do Estado e a PROGE. 
O Senhor Deputado Brito Bezerra iniciou saudando todos os Policiais 
Militares presentes em plenário, manifestando alegria respeito e gratidão a 
toda a corporação. Em seguida, reportou-se à Emenda Constitucional nº 003, 
que está em pauta nesta Casa, pedindo que ela seja debatida com mais clareza 
para que não aconteça o que aconteceu com a aprovação da lei do chip. 
Continuando, relatou que os parlamentares sofreram críticas da sociedade 
quando, em 2012, aprovaram a lei que instituiu uma taxa sobre a frota 
veicular, deste Estado, para a implantação de um chip no valor de 96 reais. 
E por entender que esta lei não foi discutida e nem debatida com a sociedade, 
esta Casa Legislativa voltou atrás e fez um Decreto Legislativo para suspender 
o contrato e a sociedade não paga mais essa taxa. Por esse motivo, o Senhor 
Deputado pediu, através de Requerimento que será submetido à apreciação 
do plenário, que essa emenda seja retirada da Ordem do Dia. Prosseguindo, 
contestou o artigo 61-b, da Emenda Constitucional nº 003, justificando que 
já existe uma lei que concede esse privilégio para os ex-governadores, que 
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tem dois policiais militares ou civis, a critério do Governador. Em seguida, 
o Senhor Parlamentar informou que, através de pesquisa, pode constatar que 
o Governador do Estado, após o término do mandato, tem direito de receber 
70% dos vencimentos do Governador em exercício, de acordo com o Artigo 
61-b, valor suficiente para o Senhor Governador pagar quantos seguranças 
quiser. Na sequência, citou que o ex-Governador Blairo Maggi, de Mato 
Grosso; e Ivo Cassol, de Rondônia, tentaram essa peripécia e não 
conseguiram, pois a lei foi decretada inconstitucional, dizendo que não se 
pode ter policiais à disposição de ex-Governadores porque ele se torna um 
cidadão comum, ressaltando que até o Presidente da República tem direito 
a 4 policias, então por que o Governador deste Estado quer seis. Dando 
continuidade ao seu discurso, o Senhor Deputado relatou que a Emenda 
Constitucional nº 003, no dia 18 deste mês entrou em votação e já tinha entre 
oito e 10 votos recebidos, quando um Deputado pediu a retirada de pauta e 
a Presidente concedeu. Por esse motivo, solicitou que essa lei seja retirada 
de pauta porque perdeu o objeto de apreciação, pois já foi apreciada por esta 
Casa. Finalizou, pedindo que o debate, nesta Casa, seja levado à exaustão 
para não incorrer em erros, ressaltando que a sociedade precisa muito mais 
de segurança do que o Senhor Governador quando sair do poder. O Senhor 
Deputado Marcelo Natanael iniciou saudando todos os presentes. Ao 
continuar, fez um apelo aos seus pares para que tenham uma análise melhor 
sobre a PEC das terras, que deu entrada na Casa no dia 20 de fevereiro deste 
ano, pois segundo o Senhor Parlamentar, o pequeno agricultor, bem como 
algumas pessoas que já tiveram suas terras invadidas, através de maracutaia 
do ITERAIMA, serão os mais prejudicados. Prosseguindo, parabenizou o 
relator da PEC das terras, Deputado Ionilson, pela seriedade com que está 
conduzindo os trabalhos, lembrando que se o referido projeto for aprovado 
da maneira como está sendo proposto, o Poder Legislativo estará usurpando 
não apenas o direito das minorias, mas a competência da União, lembrando 
que a referida PEC está legislando sobre política agrária, sobre a Lei de 
Licitação, que é simplesmente de competência da União. Finalizou, fazendo 
um apelo aos nobres pares para que não deixem que a referida PEC seja 
aprovada sem uma ampla discussão, para que não usurpem os direitos dos 
pequenos agricultores de Roraima, favorecendo somente os aliados de quem 
está saindo do Governo. O Senhor Deputado Coronel Chagas iniciou 
informando que existem dois projetos referentes à Polícia Militar, de autoria 
governamental, elaborados pelo estado maior daquela Corporação, tramitando 
nesta Casa. Segundo o Senhor Parlamentar, os referidos projetos receberam 
parecer favorável da PROGE, da Casa Civil e da equipe econômica do 
governo, que deu a nota de impacto orçamentário informando a possibilidade 
de se encaminhar a esta Casa para aprovação. Em seguida, destacou o trabalho 
dos militares sobre a liderança do Coronel Prola, para elaboração dos referidos 
projetos que visam o interesse coletivo e o bem comum da sociedade. De 
acordo com o Senhor Parlamentar, os referidos projetos tratam da questão 
da motivação do policial militar, especialmente aqueles do quadro especial 
e da estrutura organizacional da Polícia Militar. Continuando, informou que 
a Polícia Militar tem três companhias independentes lotadas no interior do 
Estado e a proposta enviada é para a criação de mais três companhias 
independentes para cuidar do policiamento no interior do Estado e três na 
capital para reforçar o policiamento e articular, de forma mais eficaz, o 
atendimento das ocorrências, através da GIRO, que utiliza motocicletas. 
Segundo o Senhor Deputado, visando atender as necessidades, o Governo 
já investiu na aquisição de motocicletas de alta potência, realizou cursos para 
especializar os policiais nessa modalidade de policiamento e agora precisa 
colocar, em lei, a previsão desse grupamento que já está realizando bons 
serviços à sociedade roraimense. Prevê também a criação da companhia de 
polícia comunitária para revitalizar os conselhos comunitários de segurança 
pública, coordenar o PROERD, o atendimento especializado da Polícia 
Militar, aproximando ainda mais a Polícia Militar do cidadão roraimense. E 
a companhia independente de policiamento de guarda, visando controlar o 
sistema prisional e manter os presídios sem fuga. Conforme o Projeto, a 
Polícia Militar terá nova denominação no serviço de saúde que passará a ser 
Policlínica da Polícia Militar e cria, ainda, a Ouvidoria da Corporação que 
se destinará a receber as críticas, sugestões e denúncias relacionadas às 
atividades da Polícia Militar. Finalizou, destacando a atuação e o 
compromisso dos Senhores Parlamentares em todos os projetos relacionados 
à segurança pública que tramitaram nesta Casa, preocupados em aprimorar 
o texto e aprovar, por unanimidade, matérias que visem beneficiar as classes 
e a sociedade roraimense. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente anunciou 
para pauta da Ordem do Dia, discussão e votação, em turno único, do Projeto 
de Lei nº 015/14, que “Altera o quadro de distribuição de efetivo da Polícia 
Militar do Estado de Roraima – QDE, constante da Lei nº 345, de 27 de 
setembro de 2002, alterada pela Lei nº 904, de 23 de maio de 2013”, de 
autoria governamental; do Projeto de Lei nº 009/14, que “Dispõe sobre a 
política de regularização fundiária rural do Estado de Roraima, e dá outras 
providências”, de autoria governamental, e, em primeiro turno, do Projeto 

de Lei Complementar nº 06/14, que “Altera a Lei Complementar nº 81, de 
10 de novembro de 2004 e da Lei Complementar nº 197, de 10 de maio de 
2012, e dá outras providências”, de autoria governamental; e da Proposta de 
Emenda à Constituição nº 001/14, que “Altera e acrescenta dispositivos à 
Constituição do Estado de Roraima, e dá outras providências”, de autoria 
governamental. Em seguida, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão pelo 
tempo necessário para que as Comissões em conjunto pudessem analisar e 
emitir parecer às referidas matérias. Após o tempo estipulado, o Senhor 
Presidente, Deputado Chico Guerra, reabriu a Sessão solicitando ao Senhor 
Primeiro Secretário, Deputado Coronel chagas, que fizesse a leitura do Projeto 
de Lei nº 015/14. Colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado 
por 13 votos favoráveis, nenhum contra e nenhuma abstenção. Em seguida, o 
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura 
do Projeto de Lei Complementar nº 006/14. Colocado em discussão e votação, 
em primeiro turno, o Projeto foi aprovado por 13 votos favoráveis, nenhum 
contra e nenhuma abstenção. Continuando, o Senhor Presidente informou que 
as demais matérias foram transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima 
Sessão. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Zé Reinaldo deu 
boas-vindas ao Presidente, dizendo que o mesmo passa confiança nas decisões 
a serem tomadas na Casa, desejando seu imediato restabelecimento. O Senhor 
Deputado Soldado Sampaio fez à leitura do edital 001/14 da Comissão em 
conjunto, convidando os Senhores Deputados para Audiência Pública a ser 
realizada no Plenarinho, às 15h, com o Sindicato dos Trabalhadores Civis 
Efetivos do Estado de Roraima – SINTRAIMA. O Senhor Deputado Coronel 
Chagas mostrou-se emocionado com a aprovação dos dois Projetos 
relacionados à Polícia Militar, parabenizando os beneficiados e agradecendo 
os envolvidos que contribuíram para este momento. O Senhor Deputado Ivo 
Som deu boas-vindas ao Senhor Presidente, lembrando dos boatos que 
envolveram seu nome durante sua enfermidade. Em seguida, elogiou o trabalho 
realizado pela Polícia Militar no Estado e parabenizou a corporação pela 
conquista. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou 
encerrada a Sessão, convocando outra para o dia 27, à hora regimental. 
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela Portela, Aurelina 
Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel 
Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes, Gabriel Picanço, George Melo, 
Ionilson Sampaio, Ivo Som, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz, 
Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, 
Remídio Monai, Soldado Sampaio e Zé Reinaldo.
Aprovada em: 27/03/2014

ATAS DAS COMISSÕES
ATA DA COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA, CRIADA NOS TERMOS 
DA RESOLUÇÃO N.º 006/14, REALIZADA EM 26 DE FEVEREIRO 
2014, PARA ELEIÇÃO DE PRESIDENTE, VICE-PRESIDENTE E  
RELATOR.
 Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 
catorze, às onze horas e quarenta minutos, no Plenário, desta Casa Parlamentar, 
sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se a Comissão Especial Externa, 
Criada nos termos da Resolução nº 006/14, Para analisar e dar Parecer ao 
Projeto de Lei n° 009/14  que “Dispõe sobre a Política de Regularização 
Fundiária Rural do Estado de Roraima e dá outras providências” Composta 
pelos Senhores Parlamentares: Zé Reinaldo,  Brito Bezerra, Erci de Moraes, 
Gabriel Picanço, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria e Ionilson Sampaio. 
ABERTURA: Assumiu a Presidência dos trabalhos o Senhor  Deputado Erci 
de Moraes nos termos do Regimento Interno desta Casa. Havendo quorum 
regimental o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos  e anunciou, 
conforme acordo de lideranças, os nomes dos Candidatos aos cargos de 
Presidente, Vice-Presidente e Relator. Iniciado o processo de votação e feita a 
chamada, votaram os Deputados: Zé Reinaldo, Brito Bezerra, Erci de Moraes, 
Gabriel Picanço e Ionilson Sampaio, tendo em vista a ausência deixaram de 
participar do processo de votação os senhores Deputados: Mecias de Jesus, 
Naldo da Loteria Encerrado o processo de votação, o Senhor Presidente 
proclamou o resultado, declarando eleitos e empossados: Para Presidente, o 
Senhor  Deputado  Ze Reinaldo; para Vice-Presidente, o Deputado Gabriel 
Picanço e para Relator, o Deputado Ionilson Sampaio. Logo após a eleição, o 
Senhor Presidente, Deputado Zé Reinaldo, estando com a palavra agradeceu 
a todos pela escolha do seu nome, informando à a todos que convocará a 
próxima reunião logo que necessário. ENCERRAMENTO: Às onze horas e 
cinquenta e cinco minutos, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
encerrou a reunião, e para constar, eu, Márcia Brito Wanderley, Secretária, 
lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Senhor 
Presidente e encaminhada à publicação.
Deputado Zé Reinaldo
Presidente da Comissão
Aprovada em: 26/03/2014
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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL 
EXTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA RESOLUÇÃO N.º 06/2014, 
REALIZADA EM 26 DE FEVEREIRO DE 2014 
 Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 
catorze, às doze horas, no Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas, 
desta Casa Parlamentar, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se a 
Comissão Especial Externa, Criada através da Resolução nº 006/14, Para 
analisar e dar Parecer ao Projeto de Lei n° 009/14  que “Dispõe sobre a 
Política de Regularização Fundiária Rural do Estado de Roraima e dá outras 
providências”. Abertura: O Senhor Presidente solicitou à secretária desta 
Comissão proceder a verificação de quorum, constatada a presença de seis 
Deputados, portanto, número regimental suficiente para declarar a abertura 
dos trabalhos. Prosseguindo, solicitou à Secretária proceder à leitura da Ata 
da Reunião anterior. A requerimento do Senhor Deputado Gabriel Picanço, 
foi dispensada a leitura da Ata, cujo teor já era de conhecimento  dos Senhores 
Deputados devido a distribuição de cópias, com antecedência, a todos os 
Membros da Comissão. Acatada a questão de ordem, a Ata foi submetida à 
discussão e, como não houve nenhuma retificação por parte dos Membros, 
foi submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores 
Membros da Comissão. Expediente: Não houve.  Dando continuidade, 
o Senhor Presidente explicou à Comissão que a presente reunião tinha o 
objetivo de uma prévia análise do Projeto de Lei nº 009/14. Após distribuição 
de cópias da proposição em epigrafe o senhor Relator, destacou pontos que 
no seu entendimento irão necessitar de adequações através de Emendas e 
ponderou que a  matéria tem que ser analisada com cuidado por se tratar de 
assunto relevante ao Estado, após discussões dos senhores parlamentares foi 
acordado, que a matéria seria apreciada na semana seguinte logo o parecer 
da Consultoria Jurídica  da Casa fosse entregue à Comissão, a qual tinha 
data limite até o dia sete de março do corrente. Seguindo o senhor Presidente 
informou que logo que o senhor Relator apresente seu Parecer, convocará 
a Comissão para apreciação da matéria. ENCERRAMENTO: Às treze 
horas, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, 
e para constar, eu, Márcia Brito Wanderley, Secretária, lavrei a presente 
ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e 
encaminhada à publicação.
Deputado Zé Reinaldo
Presidente da Comissão
Aprovada em: 26/03/2014

ATA DA COMISSÃO ESPECIAL INTERNA, CRIADA NOS TERMOS 
DA RESOLUÇÃO N.º 005/14, REALIZADA EM 26 DE FEVEREIRO 
2014, PARA ELEIÇÃO DE PRESIDENTE, VICE-PRESIDENTE E  
RELATOR.
 Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois 
mil e catorze, às onze horas e quinze minutos, no Plenário, desta 
Casa Parlamentar, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se a 
Comissão Especial Interna, Criada nos termos da Resolução nº 005/14, 
Para analisar e dar Parecer ao Proposta de emenda constitucional 
n° 001/14  que “Altera e acrescenta dispositivos à Constituição do 
Estado de Roraima dá outras providências” Composta pelos Senhores 
Parlamentares: Zé Reinaldo,  Brito Bezerra, Erci de Moraes, Gabriel 
Picanço, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria e Ionilson Sampaio. 
ABERTURA: Assumiu a Presidência dos trabalhos o Senhor  
Deputado Erci de Moraes nos termos do Regimento Interno desta 
Casa. Havendo quorum regimental o Senhor Presidente declarou 
abertos os trabalhos  e anunciou, conforme acordo de lideranças, os 
nomes dos Candidatos aos cargos de Presidente, Vice-Presidente e 
Relator. Iniciado o processo de votação e feita a chamada, votaram 
os Deputados: Zé Reinaldo, Brito Bezerra,  Erci de Moraes, Gabriel 
Picanço e Ionilson Sampaio, tendo em vista a ausência, deixaram de 
participar do processo de votação os senhores Deputados: Mecias de 
Jesus, Naldo da Loteria Encerrado o processo de votação, o Senhor 
Presidente proclamou o resultado, declarando eleitos e empossados: 
Para Presidente, o Senhor  Deputado  Ze Reinaldo; para Vice-
Presidente, o Deputado Gabriel Picanço e para Relator, o Deputado 
Ionilson Sampaio. Logo após a eleição, o Senhor Presidente, 
Deputado Zé Reinaldo, estando com a palavra agradeceu a todos pela 
escolha do seu nome, informando à  todos que convocará a próxima 
reunião logo que necessário. ENCERRAMENTO: Às onze horas 
e trinta minutos, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
encerrou a reunião, e para constar, eu, Márcia Brito Wanderley, 
Secretária, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será 
assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Deputado Zé Reinaldo
Presidente da Comissão
Aprovada em: 26/03/2014
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